

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Simpulan adalah jawaban atas rumusan masalah adalah

1. Dampak yang dirasakan saat wabah virus corona dari 15 orang informan pedagang pasar sabtu mengeluhkan pendapatan usaha mereka jauh menurun dibandingkan sebelum terjadinya wabah.
2. Ada 6 orang pedagang yang mengalami dampak peningkatan pendapatan pasca wabah virus corona hingga mencapai rata-rata perhari Rp 60.000- Rp 400.000 dan Pasca wabah virus corona pendapatan pedagang turun, dari 15 orang informan pedagang pasar sabtu ada 9 orang mengalami dampak penurunan pendapatan. Para pedagang bisa memperoleh pendapatan perhari dari Rp 50.000- Rp 400.000 pasca wabah virus corona hal ini terjadi karena Pembiasaan selama wabah virus corona dapat mempengaruhi pendapatan masyarakat seperti berbelanja secara online dan mampu menurunkan minat belanja secara langsung dipasar tradisional, Keterbatasan modal, sumber daya, dan akses informasi yang dimiliki oleh pedagang pasar tradisional untuk beradaptasi dengan kondisi pasca covid 19 juga mempengaruhi terhadap pendapatan pedagang, Belum siapnya menghadapi dampak pasca wabah virus corona (covid-19) dengan adanya ketidakpastian dan ketidakstabilan ekonomi masyarakat yang masih

berlangsung akibat pandemi covid 19 saat ini yang menjadikan menurunkan daya beli dan konsumsi masyarakat di pasar tradisional

B. Saran-saran

Dari hasil penelitian ini maka peneliti akan memberikan saran agar dapat memberi manfaat.

1. Untuk para pedagang agar membuat strategi agar dapat menarik minat dan kepercayaan konsumen, seperti memanfaatkan teknologi informasi dan komunikasi untuk pemasaran barang dagangan, serta berkerjasama dengan para pedagang online atau menggunakan aplikasi pengantaran untuk memperluas jangkauan pasar dan kemudahan transaksi sebagai penyesuaian diri atas kebiasaan konsumen ketika masa covid, Mengembangkan kreativitas dan inovasi dalam menghasilkan produk yang sesuai dengan kebutuhan dan selera konsumen, serta menyesuaikan harga dengan kualitas dan daya beli konsumen.
2. Untuk pemerintah terkait dapat memberikan bantuan modal, pelatihan, fasilitas bagi para pedagang pasar tradisional untuk meningkatkan keahlian guna bisa menyesuaikan diri menghadapi dampak wabah virus corona (Covid-19).
3. Untuk Para Mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin ingin melakukan penelitian lebih lanjut untuk mendapatkan hasil yang lebih mendalam dan melangkapi kekurangan dari penelitian ini.